

	<b>179. Vollversammlung der AK Wien vom 25.05.2023</b>
<b>Gem</b>	
<b>Antrag Nr. 16</b>	<b><i>Änderungen bzw Ergänzungen im Grundpreisauszeichnungs-Gesetz</i></b>
<b>Annahme</b>	<b>Ausschuss Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik</b>

Dieses Thema wurde seitens des AK-Konsumentenschutzes mit einer Erhebung samt begleitender Öffentlichkeitsarbeit im August 2023 nochmals aufgegriffen sowie in Gesprächen an Stakeholder herangetragen. Ein Antrag der SPÖ, zuletzt eingebracht im Konsumentenschutz Ausschuss des Parlaments im Oktober 2023, fordert eine Änderung des Preisgesetzes dahingehend, dass eine deutliche Sicht- und Lesbarkeit des Preises je Maßeinheit (Grundpreis) vorgeschrieben wird sowie die Maßangaben einheitlich zu gestalten sind. Der Antrag fand bislang keine Mehrheit.